

Gemeinde Südmüritz

Niederschriftsauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Südmüritz vom 19.01.2023

Top 4 Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner aus Melz erhält das Wort.

Vergangenen Freitag fand in der Gemeinde Melz eine Infoveranstaltung für Landeigentümer zum Thema PV Anlagen statt. Herr A möchte die Gemeindevorvertreter für das Thema sensibilisieren. In Melz sollen 150 ha mit der Firma SolRenta GmbH verplant werden. Die Gemeinden sollten miteinander reden und gemeinsam beschließen, welche Flächen für solche Projekte geeignet sind. Die Gemeinden sind nach seiner Ansicht dabei, sich ihre Landschaft zu verbauen. Es sollte sich jeder die Frage stellen, was nach 20 Jahren mit den Flächen geschehen soll. Die bebauten Flächen werden eingezäunt und sind somit für die einheimische Tierwelt nicht mehr bewohnbar. Die Fläche in Melz soll als Ausgleich vernässt werden. Ob die ökologischen Folgen tragbar sind, bleibt aus heutiger Sicht fraglich.

Schriftführung:
Katja Moeller